

BAILLY

Un café associatif et un espace coworking ouvrent au printemps

Permettre aux Baillacois de se retrouver, mixer les générations, proposer des ateliers, un lieu pour travailler en groupe... Un espace multi-missions va ouvrir au printemps.

Si la Covid n'a pas sa peau, le café associatif devrait ouvrir ses portes fin avril. Ce sera une première à Bailly et une nécessité dans une ville qui à part la bibliothèque et le parc ne possède pas d'espace où les habitants peuvent se retrouver. Pour trouver un café, il faut ainsi se rendre dans les villes voisines.

Des animations

« Nous avons le bâtiment de l'ancienne halte-garderie, dont la municipalité a souhaité garder la propriété, pour implanter ce café associatif », annonce Charlotte Logeais, adjointe au maire, chargée de la transition écologique.

Les travaux commencent sur le site, pour transformer deux plateaux de 200 m² chacun, Peintures, électricité, plomberie et sols sont refaits à neuf. La commune consacre 50 000 € à ce projet qui va donner de la vie au centre-ville.

Après cette cure de jouvence, le café associatif prendra place au rez-de-chaussée. Une cui-

sine équipée existe déjà, qui est conservée.

« Un comptoir est créé dans la grande salle. Des pièces attenantes sont transformées en un espace cosy, avec fauteuil et un espace enfants », énumère Lucie Boudinet, maire adjointe chargée de la famille et de la solidarité.

Un espace extérieur fermé sera utilisé l'été. « Il y aura des tables, des chaises et des jeux. Le café associatif pourra être ainsi utilisé par les assistantes maternelles qui n'avaient jusqu'ici pas d'endroit où se retrouver », analyse Lucie Boudinet.

Espace coworking

Sauvé de l'appétit des promoteurs, le joli bâtiment XIX^e et son café vont devoir vivre. Entre en jeu pour tenir ce rôle l'association Bahyaquoi ! Une structure créée à dessein, qui a signé une convention de jouissance des lieux, et s'appuiera sur des bénévoles pour l'animation.

Un appel à candidature est



Lucie Boudinet (à g.) et Charlotte Logeais, dans ce qui va devenir la grande salle du café associatif.

lancé, pour venir même une heure chaque semaine, pour aider ponctuellement, pour

animer des ateliers. Une offre culturelle, soirées jeux, cinéma, des cafés science, sont pressentis

au Bahyaquoi ! « Nous cherchons des savoirs-faire, mais aussi du

mobiliier pour aménager les lieux », lance Caroline Serry, présidente de l'association Bahyaquoi ! « Cet espace ressemblera à ceux qui vont le fréquenter. Il sera intergénérationnel, ouvert le mercredi, le samedi et le soir », souligne Charlotte Logeais.

Situé Grand-rue, en face de l'église, le café associatif est en centre-ville, à proximité des écoles et du conservatoire.

Comme un espace coworking manque aussi beaucoup à Bailly, le premier étage accueillera des espaces de travail.

Une salle commune d'une dizaine de places, 5 postes individuels, un bureau, une kitchenette, sont en cours d'installation.

Emmanuel Fèvre

PRATIQUE

43, ter Grand-rue. Cotisation annuelle au café associatif, 10 €. Ouvert aussi aux habitants des communes voisines.